

Ruta solidaria Iberica

Publicado por Fugitivo - 21 Jul 2014 22:31

Buenas tardes amigos, ya se que hace tiempo que no entro, por aquí y hacerlo ahora para pedir colaboración..... Pero los que me conocéis sabéis que con lo, poco a mucho que se y desde luego con todo mi interés podréis contar conmigo siempre que lo necesitéis.

Bueno pues después de esta burda presentación vamos al tajo....

Tengo pensado hacer alguna ruta por el norte de la península y necesito colaboración de quien me pueda dar alguna ruta a partir de Azpeitia hacia la zona de Bilbao y posteriormente hacia Cantabria, aunque serán bien recibidas todas las informaciones que se presenten me dirijo directamente a Ninchi y Kotic que por lo que les conozco seguro quedo, tienen bien ruteado.

Pues hala, hay dejo la idea y petición, por supuesto estoy dispuesto a ser acompañado y guiado quien este interesado que se ponga en contacto conmigo.

Un abrazo,

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por PANTERA1 - 12 Oct 2014 06:57

Vamos a ver que tal se le da la etapa de hoy 

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por Fugitivo - 12 Oct 2014 22:01

Hola Dobra, jajaja, no había visto el texto. Ademas de ser un artista como ruteroy anfitrión ERES ESCRITOR.....

Dobra escribió:

Ante la noticia de que se ha escapado un señor de Madrid y se ha dado a la fuga. Se han activado todas las alertas en Cantabria.

Sabemos que esta acostumbrado a esconderse por los frondosos bosques de Rumania y dicen que a menudo se le ve por las arenas del desierto, ya que le gustan mucho LAS DUNAS.

Pero eso no le va a valer para esconderse por las montañas de Cantabria. No hay Fugitivo que se nos pueda escapar por nuestros montes.

Así que el domingo saldremos algunos compañeros a localizarle para traerle escoltado hasta Torrelavega donde le daremos algo de comida y le montaremos en un coche que le lleve hasta su casa.

Espero que se nos de bien la caza. Ya os contaremos.

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por Fugitivo - 12 Oct 2014 22:10

Pues, como se va a dar la etapa,

Tiempo Fantastico

Entorno Espectacular

La maquina 100%

Los guias-exploradores "Me encontraron"

El fin de fiesta "estupendo"

El retorno a casa, cansado pero satisfecho.

Cuando aprenda a subir fotos, ire subiendo alguna.

Gracias chicos por toda la ayuda, no solo a los que han estado ahí cerca (que por supuesto) sino que tambien a los que aun sin poder estar por unos u otros motivos me han prestado toda la ayuda posible, información y apoyo.

Gracias-

PANTERA1 escribió:

Vamos a ver que tal se le da la etapa de hoy 😊

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por Fugitivo - 13 Oct 2014 08:18

Y ahora ya solo queda pensar en la siguiente que será en el mes de Noviembre entre los fines de semana del 15/16 O 22/23. La ruta saldrá un sábado por la mañana desde Tanos-Torrelavega y lo que es seguro es que iremos hasta Potes con idea de comer allí, a partir de ahí esta todo por hacer, pretendo continuar con dirección a Asturias Para ello os agradezco a todos los que podáis aportar algo al respecto me lo hagáis saber.

Serán bien recibidas todas las informaciones respecto a rutas, puntos de interés, alojamientos con buen entorno, y por supuesto compañeros de viaje.

Pronto publicaremos en un post que abriré específicamente para La Ruta Solidaria Ibérica, donde explicaré el objetivo solidario de esta, que no podemos olvidar que detrás de buenas rutas, paisajes, gastronomía y risas con amigos pretendemos darle un motivo solidario para trasladar nuestro apoyo moral o económico a algún colectivo del mundo infantil que consideremos merecedor de dicho apoyo.

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por JALEO - 13 Oct 2014 15:26

Bravo Manuel !!!

Me alegro que todo haya salido bien, en cuanto a la maquina sobre todo, pues mira que anduvimos por caminos de cabras !! jeje, y en cuanto al tiempo que nos hizo, fenomenal, mejor imposible y mas teniendo en cuenta que estamos en el norte y cuando empieza a llover, no paraaaaaa !! jeje.

Aaaaahhh !!! y de la compañía, que decir, de lujo, así se puede ir al fin del mundo !! 😊

Pues nada, darte mi enhorabuena porque eres un MAKINAAA !! y encantado de haber compartido ruta.

También quería agradecer a Pantera y Drakis su hospitalidad y en especial a Clemente y Mari Carmen, que me dieron cama y garaje para mi maquina, un saludo familia y muchísimas gracias por todo !! 😊

Un saludo también para todos los que estuvimos en la cena del viernes !!! 😊

Venga amigos, nos vemos el viernes en Alaejos. 😊

PD.

Manuel creo que no hace falta decirlo, pero, cuando te apetezca, ya sabes por donde estamos.....

SALU2. ☺
☺
☺

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por drakis - 13 Oct 2014 17:43

.-COMO HE DISFRUTADO este fin de semana. HEMOS TENIDO de todo. BUENA COMPAÑÍA, BUENAS CENAS Y BUENAS RUTAS. Haber si en estos dias publicamos la noticia para darle la importancia que tiene, que es MUCHA.

GRACIAS A TI JALEO. lo pasamos de verdad muy bien, excepto la casi caida que tuve jajajajaa. Una anecdotá que contar en una noche de las buenas y ademas con la compañía de MACGYVER que llego desde Barcelona para estar con nosotros

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por Dobra - 13 Oct 2014 22:20

Bueno amigos, que poco queda de decir que no hayáis dicho ya.

Para mi ha sido un fin de semana completo. El sábado hicimos tres compañeros una salida con nuestras respectivas a dar una vuelta con la excusa de coger castañas. Ruta tranquila visitando las cumbres más emblemáticas de nuestra zona, Antenas de Ibio, Cambera de los Moros etc. Llenando nuestras maletas de castañas, tomando los blancos y rabas sin prisa, parada a comer y levantarnos de la mesa a las 5,30 de la tarde y llegada a casa a las 10 de la noche después de tomarnos unos calimochos por el camino.

El domingo madrugar para a las 8 de la mañana salir a buscar a Manuel. Salimos Urtiaga, Vicente y yo con la idea de ir por carretera para alcanzar a Manuel lo más pronto posible. Tuvimos la mala fortuna que a 15 kms de la salida, a Urtiaga se le rompió la correa del variador, teniendo que volver para casa. Vicente y yo seguimos y nos hicimos 40 kms por carretera hasta el pueblo de Mirones donde cogimos el track que tenía Manuel y le seguimos en sentido contrario hasta encontrarle. A medida que avanzábamos dudábamos de si Manuel habría salido de Bilbao o no, porque pensábamos que ya nos le teníamos que haber encontrado y teníamos la dificultad de que por los montes por donde íbamos no teníamos cobertura para los móviles y no podíamos contactar con el.

Después de otros 40 kms por el monte pudimos contactar con el y compartir nuestras posiciones. Despues de unos pocos kms ya le vimos acercarse y le esperamos en un alto desde donde poder sacar la foto del encuentro. Eso ocurrió a las 11,30 de la mañana, abrazos, foto de rigor y a compartir el almuerzo que ya teníamos hambre. Queso, chorizo y pan sientan estupendamente a esa hora. Por

cierto, yo he comido casi siempre chorizo de cerdo, pero Manuel sacó un chorizo de Pantera que estaba buenísimo, os lo recomiendo.

Así que después de 80 kms de ida nos quedaban unos 100 kms de vuelta todo por el monte y teníamos que llegar a comer a Tanos. Os diré que desde que salimos a las 8 de la mañana de Tanos hasta las 11 de la mañana no nos paró de llover pero cuando encontramos a Manuel se despejó el día y tuvimos un viaje de regreso con día espectacular con vistas de toda la costa Cantábrica que hacia que nos parásemos cada dos por tres para contemplar los paisajes y sacar fotografías. La verdad es que yo ya había hecho esa ruta pero no me acordaba de lo bonita que es. Merece la pena hacerla de nuevo con un poco más de tiempo, es impresionante por las vistas de la costa, de los valles verdes del interior, toda la ruta subiendo y bajando de unos valles a otros.

Poco a poco fuimos recorriendo y disfrutando de la ruta hasta que ya los últimos 20 kms decidimos hacerlos por carretera porque Teníamos que llegar a comer y era tardísimo. A las 4 de la tarde llegamos a Tanos donde nos esperaban nuestras mujeres y la hija de Manuel y disfrutamos de una estupenda comida donde hicimos planes para la siguiente etapa y comentamos lo bien que lo habíamos pasado. Después, cargar el quad en el remolque y despedirnos que todavía le quedaba un largo viaje hasta Madrid.

Ya estamos esperando la siguiente etapa para volver a disfrutar de otro fin de semana como este. Es un verdadero placer compartir ruta con personas como Manuel, es lo que hace que cada día me guste más esta afición.

Sólo me queda decir, como ha dicho Jaleo, que aquí tiene su casa para lo que quiera y que la próxima vez venga con más tiempo para poder enseñarle esto con más detenimiento.

Las fotos cuando aprenda a subirlas pondré alguna, y si no el sábado os las llevo a la Cultural.

NOS VEMOS EL SÁBADO

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por PANTERA1 - 14 Oct 2014 12:08

=====

Buena crónica. ☺

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por Fugitivo - 14 Oct 2014 13:54

=====

Bueno bueno, vale de peloteo. que yo si que estoy encontado con el trato que me habeis dado todos

Que lo hemos pasado genial todos los que hemos participado asi que ya sabeis ir ayudandome a preparar la siguiente. ☺
